

Nachrichten aus Dorsten

14

Mär

[„Rotkäppchen und Herr Wolff“ am 26. April in der St. Ursula-Realschule](#)



Das Landestheater Neuss beendet mit einem turbulent-spritzigen Auftritt die Kindertheater-Saison

„Rotkäppchen und Herr Wolff“ beenden am 26. April 2022 (Dienstag) mit ihrem turbulent-spritzigen Auftritt auf der Bühne der St. Ursula-Realschule die städtische Kindertheater-Saison 2021/22. Beginn ist um 16 Uhr.

Im Märchenwald herrscht Panik! Die sieben Geißlein sind verschwunden und plötzlich ist nichts mehr, wie es war.

[Weiterlesen ... „Rotkäppchen und Herr Wolff“ am 26. April in der St. Ursula-Realschule](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

[Tiere aus der Ukraine müssen gemeldet werden](#)

Tollwutimpfung für Hunde, Katzen und Frettchen ist Pflicht

In der Ukraine gibt es über das ganze Land verteilt immer wieder Fälle von Tollwut. Deutschland hingegen gilt als tollwutfrei. Darum weist das Veterinäramt des Kreises Recklinghausen darauf hin, dass Hunde, Katzen und Frettchen, die aus der Ukraine mit nach Deutschland gekommen sind, in jedem Fall durch einen Tierarzt untersucht und gegen Tollwut geimpft werden müssen.

[Weiterlesen ... Tiere aus der Ukraine müssen gemeldet werden](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

Spendensammlung für Rybnik



Lkw mit Betten, Schlafsäcken und Decken ist am Freitagmorgen gestartet

Die von Rybnik erbetenen Hilfsgüter für die Unterbringung von Geflüchteten aus der Ukraine sind unterwegs! Nach der erfolgreichen Sammlung am Donnerstag und dem Kauf von weiteren Gütern wurde der Lkw ab 5.30 Uhr beladen und konnte gegen 7 Uhr vollständig ausgelastet starten. Thomas Enning, der über seine Autovermietung das Fahrzeug kostenlos zur Verfügung gestellt hat, und sein Mitarbeiter Manfred Pietrzak steuern die Hilfslieferung nach Rybnik und werden dort heute voraussichtlich gegen 21

Uhr eintreffen.

Foto oben rechts: Die Helfer von Feuerwehr und Entsorgungsbetrieb, die am Morgen den Lkw für Rybnik beladen haben. Manfred Pietrzak und Thomas Enning (3. und 4. von links) fahren die Hilfsgüter jetzt in Dorstens polnische Partnerstadt. Den Laster stellt Thomas Enning über seine Autovermietung kostenlos zur Verfügung.

Text und Foto Stadt Dorsten

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

[Ukraine-Hilfe: Gemeinsame Spendenaktion von Dorstener Corona-Teststellen](#)



Einige Teststellen spenden einen festen Betrag, andere die Einnahmen aus der nächsten Woche

Die Spendenbereitschaft der Dorstenerinnen und Dorstener für die Menschen in der Ukraine ist seit Beginn des völkerrechtswidrigen Angriffskrieg Russlands enorm. Mit einer gemeinsamen Spendenaktion möchten nun auch Dorstener Corona-Schnellteststellen finanziell Hilfen vor Ort in der Ukraine sowie für die Unterbringung und Ausstattung von Flüchtlingen in Deutschland leisten.

[Weiterlesen ... Ukraine-Hilfe: Gemeinsame Spendenaktion von Dorstener Corona-Teststellen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

[Kommunales Impfangebot wird angepasst](#)



Ab April gibt es Impfungen in drei kommunalen Impfstellen

Die Zahl der Corona-Impfungen in den kommunalen Impfstellen ist in den letzten Wochen deutlich zurückgegangen. Zuletzt waren es in allen Impfstellen zusammen nur noch rund 1.200 Impfungen in einer Woche – im Dezember waren es noch über 10.000 Impfungen pro Woche. Darum wird das kommunale Impfangebot in den nächsten Wochen angepasst.

Ab April wird es im Kreisgebiet neben dem Regelangebot von den niedergelassenen Ärzten und Apotheken noch drei kommunale Impfstellen geben.

[Weiterlesen ... Kommunales Impfangebot wird angepasst](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

[„Wir machen MITte“: Baustart des zweiten Bauabschnitts Schölzbach](#)



Erster Spatenstich am Goldbrink/Jahnplatz. Der Schölzbach wird attraktiver und erlebbar

Nachdem im vergangenen Jahr der erste Abschnitt (Bereich Finkennest) zur Aufwertung des Schölbaches fertiggestellt wurde, haben in der vergangenen Woche die Arbeiten im zweiten Bauabschnitt im Bereich Goldbrink/Jahnplatz begonnen.

In dem „Wir machen MITte“-Projekt „Ökologische Optimierung des Schölbaches und Attraktivierung des Schölbachtals“ wird der „alte“ Schölbach im Altstadtbereich für Mensch und Natur attraktiver und erlebbar gemacht.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“: Baustart des zweiten Bauabschnitts Schölbach](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Mär

[Eröffnung der neuen Boulebahn auf dem Spielplatz Friedensplatz](#)



Materialkosten werden aus den Bürgerbudget finanziert. Firma Berger übernimmt den Eigenanteil

Boule, die vor allem in Südfrankreich sehr populäre Präzisionssportart, wird auch bei den Dorstener Bürgerinnen und Bürgern immer beliebter. Ab sofort ist es auch auf der neuen Boulebahn auf dem rundum neu gestalteten Spielplatz Friedensplatz in Holsterhausen möglich, dem Geschicklichkeitsspiel nachzugehen.

Der Entschluss, auf dem großzügigen Spielplatzgelände eine Boulebahn zu errichten, ist in der Holsterhausen-Konferenz (HoKo) gefasst worden.

[Weiterlesen ... Eröffnung der neuen Boulebahn auf dem Spielplatz Friedensplatz](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Mär

[Bürgerbeteiligung Wulfener Markt](#)



Werkstatt berät am 17. März im GHW die Themen Freiraum, Nutzungen und neue Ideen

Zur ersten Bürgerwerkstatt Wulfener Markt lädt die Stadt Dorsten ein am Donnerstag, 17. März, um 18 Uhr im Gemeinschaftshaus Wulfen. Die seit Jahren leerstehende Ladenzeile kann dank Fördermitteln des Landes NRW abgerissen, die Fläche neu genutzt werden. Für die neue Nutzung wird es einen offenen Architekten- und Investorenwettbewerb geben.

[Weiterlesen ... Bürgerbeteiligung Wulfener Markt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Mär

[Spendensammlung für Rybnik](#)



Überwältigende Spendenbereitschaft der Dorstener Bürgerschaft

Dorstens polnische Partnerstadt Rybnik hatte um Unterstützung gebeten bei der Ausstattung von Notunterkünften für Flüchtlinge aus der Ukraine. Benötigt werden Klappbetten, Schlafsäcke, Decken und Isomatten. Der Aufruf der Stadt, die gewünschten Dinge heute am LEO abzugeben, hat überwältigende Resonanz gefunden: Bis 16 Uhr wurden geschätzt 400 gute Decken, 200 Schlafsäcke, 100 Isomatten und 30 Klapp- oder Feldbetten abgegeben.

[Weiterlesen ... Spendensammlung für Rybnik](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Mär

[Bauministerin Scharrenbach informiert sich über Dorstener Projekte](#)



Besuch bei der DWG auf Rundreise zu wohnungspolitischen Themen

NRW-Bauministerin Ina Scharrenbach besuchte am Dienstag bei einer Rundreise im Kreis Recklinghausen zu wohnungspolitischen Themen die Dorstener Wohnungsgesellschaft DWG und ließ sich zu zwei Projekten in Dorsten den aktuellen Sachstand erläutern. Organisiert hatte die Fahrt der Verband der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft Rheinland Westfalen (VdW).

[Weiterlesen ... Bauministerin Scharrenbach informiert sich über Dorstener Projekte](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [219](#)
- [220](#)
- [221](#)
- 222
- [223](#)
- [224](#)
- [225](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)